



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Heberto Emmanuel
Domínguez Maldonado**

Nombre del profesor: María del Carmen López

Nombre del trabajo: ensayo unidad II

Materia: enfermería comunitaria

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: séptimo cuatrimestre

Introducción

Esta unidad es de importancia conocer acerca de la salud pública, ya que nos brindara información sobre la atención de la población en una comunidad, como debe de enfocarte en tu trabajo como enfermero dentro de la comunidad la cual varios investigadores dan sus punto de vista acerca de lo que es salud pública para ello se les dará a conocer los puntos.

Concepto de Salud Pública

es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones. La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

Definiciones según:

Hanlon propone la siguiente definición, La salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental, y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados.

Winslow La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad.

Piédrola Gil, La Salud Pública es la ciencia y el arte de organizar y dirigir los esfuerzos colectivos destinados a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes de una comunidad.

Evolución histórica.

durante el siglo XVIII de enfermedades como la viruela (hasta el descubrimiento y la expansión de la vacuna por Edward Jenner 1749- 1823, el tifus, el cólera y la malaria llevaron a reflexionar sobre la gravedad del problema por contagio, debido a la movilización de personas principalmente de ejércitos.

los diversos descubrimientos y reflexiones en torno a las distintas ramas del conocimiento científico, en especial la física y, ya adelantado el siglo XVIII, la química, aportaron instrumentos y herramientas para aplicarlos en los diversos medios de desarrollo humano; es decir, se generaron fundamentos con bases científicas.

evolucionado a concebirse como el mejoramiento sostenible del nivel de vida, el cual comprende aspectos tales como la mayor oportunidad de igualdades, el consumo material, el derecho a la educación y la salud, la libertad política, las libertades civiles y la protección al medio ambiente.

crecimiento económico, que por sí mismo no sería capaz de lograr un mejoramiento sostenido del bienestar humano, requiriéndose de una firme acción, basada en políticas sólidas tanto en lo económico, como en lo social.

Los métodos de la Salud Pública.

El conocimiento de aquel estado exige el de su sujeto, la población. A diferencia del enfoque asistencial cuyo sujeto es el enfermo o el sano cuya salud se promueve, en Salud Pública, se está ante un colectivo, una comunidad con tamaño, estructura, dinámica y distribución propias, cuyo estudio enfoca la Demografía.

una comunidad en sus perspectivas colectiva, social y ecológica requiere de definiciones clínicas precisas y métodos estadísticos que usa la Epidemiología. Es así como, dado un diagnóstico epidemiológico, los recursos de la comunidad organizada para corregirlo o mejorarlo son, además del Bienestar General, dependientes del Desarrollo Humano.

Salud Pública y Enfermería Comunitaria.

A medida que se ha avanzado en el conocimiento de los factores determinantes de la salud y de las causas de enfermedad, se han ampliado los esfuerzos en materia de salud pública. El interés en el desarrollo de niños sanos se ha traducido en programas de nutrición materna infantil, así como en programas de vacunación y de seguridad del niño.

También colabora activamente en caso de desastres naturales o causados por el hombre y vela para que la exposición al riesgo sea limitada y para que los servicios básicos de salud pública se restauren lo más rápido posible.

Conclusión

Este trabajo nos fue de ayuda o al menos comprendí que salud pública relacionada con todo el problema de una comunidad, la cual busca el mejoramiento de ella, y dar las mejores atenciones no solo se basa en atender si no cuidar, y dar a conocer a la población relacionado con sus problemas.

Bibliografía:

Información sacada de antología de enfermería comunitaria la unidad completa unidad II.